

Grad unter Null. Sie wissen wohl, was das bedeutet. Selbstmord! Es gibt keinen andern Namen dafür. Sehen Sie, der Indianer wog selbst über zweihundert Pfund, und Dave lief eine halbe Meile mit ihm. Natürlich erfror er sich die Lungen. Es war die reine Tollheit, sich so zu benehmen. Ja, und Dave Walsh starb dann auch, nachdem er ein paar Wochen schrecklich gelitten hatte.

Der Indianer wußte nicht, was er mit der Leiche tun sollte. Unter gewöhnlichen Verhältnissen würde er ihn begraben und liegen gelassen haben. Aber er wußte, daß Dave Walsh ein großer Mann mit viel Geld war. Deshalb entschloß er sich, Dave gleich nach Forty Mile zu schaffen. Sie wissen wohl, wie der Boden an der Oberfläche hierzulande gefroren ist, und so, ja — der Indianer legte Dave in einen Fuß Erde — kurz, er legte ihn auf Eis. Dave hätte tausend Jahre dort liegen können und wäre noch genau derselbe Dave geblieben. Verstehen Sie — genau wie in einem Kühlraum. Dann holte der Indianer eine Säge aus der Hütte am Surprise Lake und sägte so viele Balken zurecht, daß er eine Kiste machen konnte. Dann kam das Tauwetter. Das Eis auf dem Teelee geriet ins Treiben. Der Indianer baute ein Floß, brachte die große Kiste mit Dave darin und Daves Hundegespann an Bord und fuhr dann den Teelee hinunter.

An einer Stelle, wo Baumstämme sich aufgehäuft hatten, geriet das Floß in die Klemme und mußte zwei Tage liegenbleiben. Als er an die Anlegestelle am Teelee kam, überlegte er sich, daß ein Dampfer schneller nach Forty Mile käme als sein Floß. Er brachte die Kiste an Bord, und ja — da haben Sie die Situation — das Vordeck der ‚Golden Rocket‘, ‚Goldschimmer‘, die gerade ihrem Italiener angetraut werden sollte, und Dave Walsh in seiner großen Kiste zwischen ihr und der Sonne. Und eines habe ich ganz vergessen. Es war kein Wunder, daß der Hund, der bei der Anlegestelle an Bord kam, mir so merkwürdig bekannt vorkam. Es war Pee-lat, Dave Walshs Leithund und Liebling — und ein furchtbarer Raufbold. Er lag neben der Kiste.

‚Goldschimmer‘ sah mich, rief mich zu sich und stellte mich dem Grafen vor. Sie sah mir lächelnd in die Augen und sagte, daß ich auf alle Fälle Trauzeuge sein müßte. Es war eine komische Hochzeit. Auf dem obersten Deck drängten sich die Wracks aus den Hospitälern, um auf das Vordeck hin-

unterzugucken. Auch eine Schar Indianer drängte sich in einen Kreis zusammen mit Frauen und Kindern, gar nicht zu reden von den fünfundzwanzig knurrenden Wolfshunden. Der Missionar stellte die beiden auf, und die Feier begann. Und eben in diesem Augenblick gab es ganz oben auf dem hohen Haufen von Gepäck und Stückgut eine Hundebeißerei — es waren Pee-lat, der neben der großen Kiste lag, und ein weißer Hund, der einem der Indianer gehörte. Es war keine schlimme Beißerei. Die Tiere knurrten sich nur von weitem an, verstehen Sie. Der Lärm störte ziemlich, aber man konnte doch die Stimme des Missionars vernehmen.

Und alles wäre gut gegangen, hätte der Kapitän nicht einen Knüppel nach den beiden Hunden geworfen. Das war die Ursache des Unglücks.

Der Missionar war gerade so weit gekommen, daß er sagte: ‚In guten und bösen Tagen‘ und ‚bis der Tod uns scheidet‘. Aber in eben diesem Augenblick warf der Kapitän den Knüppel nach den Hunden. Er traf Pee-lat, und im selben Augenblick sprang das weiße Biest auf ihn los. Die beiden Hunde stießen gegen die Kiste, und das untere Ende wippte, und sie begann zu gleiten. Es war eine große, längliche Kiste, und sie glitt langsam herunter, bis sie senkrecht stand. Dann rutschte sie direkt aufs Deck herunter. Die Zuschauer, die dort standen, konnten eben noch beiseitespringen.

Nun müssen Sie sich erinnern, daß niemand von uns etwas von Dave Walshs Tod wußte. Wir glaubten, er wäre auf der ‚Glendale‘, auf dem Wege nach Dawson. ‚Goldschimmer‘ kehrte der Kiste, als sie fiel, gerade das Gesicht zu. Sie fiel auf die Schmalseite, die ganze Vorderseite der Kiste löste sich, und heraus kam Dave Walsh, aufrecht, halbeingewickelt in seine Wolldecke, und das gelbe Haar flatternd und in der Sonne leuchtend. Direkt aus dem Kasten kam er heraus und flog auf ‚Goldschimmer‘ los. Sie wußte nicht, daß er gestorben war, aber es sah aus, als käme er wirklich aus dem Grabe, um seine Forderung an sie geltend zu machen. Das war es wohl, was sie dachte. Jedenfalls schien sie bei dem Anblick zu Eis zu gefrieren. Sie erstarrte gleichsam und blickte Dave Walsh an, der auf sie losstürzte. Und es sah fast aus, als schlänge er die Arme um sie, aber wie dem nun auch sein mochte, so stürzten sie jedenfalls zusammen auf das Deck. Wir mußten